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_____________________________________________________________________________________ 

Дорогие  читатели! Мы снова с вами! И снова с нетерпением ждем   

ваших писем! 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

года было перенесено с приходом к власти 

Петра I на 1 января в соответствии с 

европейскими традициями. А вот дата начала 

учёбы осталась неизменной. 

 
 

Первый звонок дают первоклассница  

Софья Константинова и девятиклассник 

Станислав Калачев.  

 

С днём знаний всех — от мала до велика, 

С днём знаний всех — от сёл до городов! 

Пусть свет ученья будет многоликим: 

В умах потомков, в мудрости веков! 

 

 

 

 

  
 

Звенит звонок веселый, 

Он в класс вести готов, 

Открыты двери школы 

Для всех учеников. 

Портфели и букеты, 

Улыбки во весь рот, 

Давай простимся с летом, 

Настал учебный год. 

      Почему именно 1 сентября начинается 

учебный год? С XV века 1 сентября на Руси 

отмечали церковный Новый Год, корнями 

уходящий к римскому императору 

Константину Великому, утвердившему 

христианство как господствующую религию и 

установившему праздничную дату. Поскольку 

все школы раньше были образованы при 

церквях, дети жили по церковному календарю 

и новый год в школах также праздновался с 1 

сентября. Впоследствии празднование Нового  
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День знаний 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                           

     В этом году в школе 74 ученика. 10-й 

класс снова не набрался. Из выпускников 9 

класса  почти все поступили в колледжи  

Ардатова и  Саранска. Только одна 

выпускница решила сначала получить 

среднее образование (учится в Ардатовской 

общеобразовательной школе-интернате 

 для детей с нарушениями зрения»).  

       Первоклассников четверо: Андрей 

Горбунов,  Егор Кабайкин,  Софья 

Константинова, Анна Сидорова. Их учитель -  

Елена Александровна Рязанова.  

 
 

Ведущими праздничной линейки были Юлия 

Тишонкова и Эдуард Блюмов.  

   С началом учебного  года ребят и педагогов  

поздравили  директор школы  

Н. Г. Коптелов, советник директора по 

воспитательной работе Ю. В. Куляскина и 

почетные гости: глава Редкодубского 

сельского поселения В. В. Адушкин, главный 

бухгалтер Ардатовского ДСО  Н. В. Галстян,  

настоятель прихода Космодамианской церкви  

   с.Кечушева, руководитель отдела по делам 

молодежи протоирей Игорь Леонтьев. 

 

 

  
 Н. В. Галстян вручает  

подарки первоклассникам. 

  
            Подарки от отца Игоря.  

 

Анатолий Владимирович Седойкин вручил 

медали ребятам, занявшим 1 место в 

финальных соревнованиях по «Дворовому 

футболу» среди команд юношей 2010 г.р. и 

младше Ардатовского муниципального района.  

 
 

  В завершение торжественной линейки 

прозвенел первый звонок нового учебного 

года, ознаменовав начало школьной жизни у 

первоклассников и нового этапа в жизни 

остальных учеников. В добрый путь! 
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А вы помните тот день, когда пошли в первый класс?.. 

 
«А Вы помните тот первосентябрьский день,  когда  пошли в первый класс?» - с таким вопросом 

обратились наши корреспонденты к учителям. И вот что они ответили: 

 

 Юлия Владимировна Куляскина 

 

1 сентября 2005 года я пошла в первый класс Алашеевской начальной школы. 

Мама сделала мне красивую прическу, дала пышный букет. Вместе мы 

отправились на торжественную линейку. Я очень волновалась. В классе 

оказалось всего две девочки. Помню, как рассказывали стихи, а потом 

отправились на классный час. Моего первого учителя звали Лидия 

Владимировна.  

Людмила Анатольевна Козырева 

 

В 1973 году я пошла в 0-й класс Редкодубской начальной школы. Тогда 

начальное образование было также четырехлетним, но начиналось с 0-го класса. 

Все были нарядные, с цветами. Девочки в белых фартуках, мальчики в строгих 

костюмах.  А у меня была еще красивая  розовая кофта, пушистая такая. Мама 

дала на случай, если будет прохладно. Помню, как знакомились с нашим 

первым учителем – Иваном Ивановичем Федотовым и с одноклассниками. Иван Иванович 

спрашивал, как зовут наших родителей, бабушек и дедушек.  После классного часа мы 

отправились домой.  Один из друзей предложил идти «по задам», мы согласились. Провел нас 

через бригаду, где-то около леса  остановились, чтобы передохнуть и перекусить. У кого-то в 

портфеле оказалось яблоко, у кого-то конфеты. Все ели, а я… Представляете, что стало с моей 

розовой кофтой, когда мы пролезли по разным зарослям?..  Я сидела и выбирала из своей 

новенькой кофточки «козюльки». Так называли маленькие растения типа репейника,  с очень 

цепкими семенами. Вот так и закончился мой первый школьный день…  

 

Шинелева Прасковья Анатольевна 

 

 Я хорошо помню своё первое сентября, когда я пошла  в первый класс.  Это был  

1971-й год.  Турдаковская восьмилетняя школа в селе Турдаково Порецкого 

района Чувашской АССР (так называлась в то время Республика Чувашия).  

 С особой гордостью надевала утром школьную форму, белый фартук. Мне 

очень хотелось учиться, тем более что моя подружка шла в первый класс, а меня 

сначала не хотели брать, потому что мне семь лет должно было исполниться 

только в декабре. Потом разрешили, поэтому для меня этот день был очень значимый. В подарок 

первой учительнице мама купила мне букетик  ромашек на подставке. (Живых цветов почему-то в 

деревне тогда и не сажали, если только мальвы). Учительницу звали Мария Михайловна. Она 

встретила нас около школы, которая находилась на краю села. Познакомила с одноклассниками. 

Их было пятеро, одна из них моя подружка. Потом была линейка, как и положено. Но главное, что 

меня удивило – большое здание школы и всего одна учительница. На линейке были родители, 

наша учительница, завуч и технический работник. Вот и все взрослые. 15 учеников.  Потом 

узнала, что остальные классы и учителей перевели в соседнее село  Рындино. Как сейчас, вижу  

большой и светлый класс, три доски, три ряда парт. 1-й ряд – первый класс, 2-й ряд - второй класс, 

3-й ряд – третий класс. И одна Мария Михайловна. Её бархатный голос, добрые глаза, 

приветливая улыбка запомнились мне на всю жизнь.  

 

 

Опрос проводили  Камила Бекирова и Егор Уваров. 
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Незабываемое лето 
 

      В течение двух недель  в школе работал  лагерь «Апельсин». Я 

нисколько не пожалела, что отдыхала в нём. Начальником лагеря была 

Ирина Викторовна Сухарева, а воспитателем – Елена Александровна 

Рязанова.  Это были незабываемые дни. Каждый день мы узнавали 

много  интересного, нового, участвовали в различных конкурсах,  

смотрели фильмы, играли, ездили в Ардатов в бассейн «Дельфин», в 

дом-музей  Эрьзи в Баеве. Мы были просто в восторге от посещения 

музея! Увидели личные вещи С.Д. Эрьзи, предметы мордовского народного искусства, костюм 

эрзянки начала XIX в., образцы вышивки, деревянную и керамическую посуду, ткацкий станок. 

Очень удивились старинной маслобойке, которую разрешили потрогать и даже понюхать. 

Впервые увидели,   как выглядел первый старинный утюг. Было много разных мероприятий, мне 

всё понравилось. Жаль, что так быстро  закончилась лагерная смена.  

Лиза Кабайкина, 5 класс. 
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Незабываемое лето 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           
 

     Представляете, как мне повезло в летние 

каникулы! Я побывала в Петербурге! Мне 

очень  понравилось. Всё впервые! И на 

самолете тоже летала впервые. Нас было, 

вместе с отцом Игорем, восемь человек. Да, 

это именно благодаря протоирею Игорю 

Леонтьеву и выпускнику Кечушевской 

школы  Александру Игоревичу Земченко, 

живущему в Санкт-Петербурге и 

работающему генеральным директором ООО 

«Групп компаний «ВИОЛЕТ», мы окунулись 

в настоящую сказку! Об этом я узнала потом,  

а на тот момент я просто наслаждалась тем, 

что видела.  

Жили на квартире. Много было   разных 

экскурсий, и автобусных, и по воде.  Видели 

разведение четырех мостов, плавали на 

теплоходе в Петергоф, ходили в музеи. 

Незабываем и концерт Александра Маршала 

и двух братьев-гитаристов. И, конечно же,  я 

была в восторге от посещения аттракционов. 

Можно было кататься на одном и том же по 

несколько раз! Много было разных 

экстремальных аттракционов. Например,  

Катапульта, Пиратский корабль, Шейкер. На 

аттракционе Катапульта  нужно было  

садиться  в кресло, потом  тебя пристегивали 

и на  «ниточках» резко запускали в небо. 

Участвовали в разных квестах. Было очень 

весело. Один из них «Зеркальный лабиринт». 

Надеваешь перчатки, заходишь и ищешь 

выход. Прикольно и совсем не просто! 

     Кроме меня из нашей школы были 

Сабрина Егорова и Диана Бакина.  

 

 

 Неделя пролетела незаметно. Кстати, мы 

заходили также в некоторые магазины, 

столовые и кафе.  

Огромное спасибо организаторам этой 

замечательной поездки! 

                                    Марина Горелова, 7 класс. 

 
 

 
 

             
                   Фото из архива протоирея 

 Игоря Леонтьева. 
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Судьбы наших выпускников 

                                                                              Огнеборцы 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        
Евгений Иванович  Андряшин, выпускник 

Редкодубской средней школы 2012 года.  

 

       После окончания школы Евгений поступил 

в Чебоксарский политехнический институт 

(филиал Московского государственного 

машиностроительного университета) на 

факультет электроэнергетики и 

электротехники.  Получив диплом о высшем 

образовании, какое-то время работал на 

Светотехническом заводе, потом служба в 

армии. После демобилизации решил 

попробовать себя в качестве пожарного.  С 

января 2018 года Евгений служит в МЧС, в 

ПСЧ  №7  в Ардатове. Говорит, что служба 

нравится.  За это короткое время он успел 

проявить себя как смелый и решительный 

огнеборец. Успел побывать в разных сложных 

ситуациях, участвовал в  конкурсах и 

побеждал.  

     

Все жители республики помнят, какой сильный 

пожар охватил летом 2021 года Темниковский 

заповедник им. Смидовича. Евгений 

добровольно, одним из первых отправился на 

борьбу с огнём. В районной газете писали: 

«Первым эшелоном 11  августа выдвинулась 

группировка из пяти человек  

 

под руководством командира отделения 

Евгения Ивановича Андряшина», и они 

сразу, можно сказать, попали из огня да в 

полымя. … Огонь распространялся 

стремительно. Ситуация осложнялась тем, 

что после жаркого лета 2010 года в 

заповеднике было большое количество 

сухостоя, так что в дыму не было видно даже 

дороги. Огнеборцы, в том числе и наша 

команда во главе с Андряшиным, в какой-то 

момент оказались в огненной ловушке. Тут 

сориентировался наш Евгений Иванович и 

смог вывести ребят из этого кольца. 

…выдвинут на государственную награду – 

медаль « За отвагу на пожаре»». 

Медаль пока не дошла до героя, а вот 

благодарность от главы Республики 

Мордовия  за самоотверженный труд и 

профессионализм, проявленные при 

ликвидации природных пожаров и 

устранении их последствий на  территории 

Республики Мордовия он получил.  

     Надо сказать, что  в Пожарно-

спасательной части №7 уже не один десяток 

лет служат и другие наши выпускники.  Это 

Алексей Викторович Тишонков, Николай 

Николаевич Куляскин, Андрей Николаевич 

Лысов.  За безупречную службу и высокий 

профессионализм,  проявленный  при 

тушении пожаров,  каждый из них имеет 

благодарности от главы Республики 

Мордовия и награды. 

  

Все они трудолюбивые,  скромные в быту, но 

решительные и смелые в борьбе с огнём. У 

всех троих семьи.  

Хочется пожелать всем нашим огнеборцам  и 

их близким мирного неба, крепкого здоровья, 

и удачи во всех начинаниях! Мы гордимся 

вами! 
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История одного дома 

История дома Володиных 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

  Друзья,  мы запускаем  проект «История 

одного дома».  У каждого дома есть своя 

история. Это не только особенности 

архитектуры, характерные для времени его 

строительства, но и люди. Немало пустых 

домов в Редкодубье, а когда–то там кипела 

жизнь… Давайте приоткроем временную 

завесу и заглянем, если не во все, то хотя бы в 

некоторые из них. Можно рассказать и об 

истории дома, в котором вы живёте, тем 

более, если на этом месте было когда-то 

совсем другое строение и жили другие люди.  

Мы очень надеемся на вашу поддержку.  

 

       Когда  идешь по улице Киржеманова, или, 

привычнее,   по Алову,  невольно  взгляд 

останавливается  на доме с необычными 

наличниками - с голубями наверху. 

      

  

Именно они  придают уникальность творению 

мастера.  А мастера этого звали Василий 

Иванович Володин. Фронтовик, герой. За  

совершенные подвиги был награжден  орденом 

Отечественной войны I  степени, медалью «За 

отвагу», «За взятие Кёнигсберга»  и другими.  

После войны,  вернувшись в родное село,  

проявил  большие способности в плотницком 

ремесле. Обзавелся семьей. Его избранница 

была родом из соседнего Турдакова.  Пожив  

сначала в небольшом домике в Середке (на 

улице Ленинской),  вместе с женой Марией 

Федоровной решили, что нужен новый дом, 

 

 

на новом месте. Сказано  - сделано.  

В 1961 году дом был построен.  Стали его 

обживать.    

     Мария Федоровна была не только 

хорошей хозяйкой и матерью, но и 

настоящей мастерицей по пошиву фуфаек. 

Работала сначала в швейном цехе, который 

возглавляла Н. О. Хрёкова  (размещался он в 

одной из половин дома на улице Гагарина, 

где до недавнего времени проживала А. Д. 

Коптелова), потом трудилась в швейной 

мастерской Ардатовского 

психоневрологического дома-интерната  

до выхода на заслуженный отдых.  

     Василий Иванович строил бани, дома, в 

разные годы  работал в мебельном цехе, в 

психоневрологическом доме-интернате.  

В дружной семье Володиных было шестеро 

детей: Владимир, Анатолий, Татьяна, 

Надежда, Александр, Иван.  

Во время   беседы с одним из сыновей – 

Александром Васильевичем, который в 

настоящее время трудится в Редкодубской 

средней  школе  рабочим по обслуживанию 

зданий, узнала,   

 как все размещались в доме, где спальных 

мест было вроде бы  не так и  много.  

- Папа смастерил кровать раскладную. В 

сложенном виде она была как качка для 

маленького ребёнка, а в разложенном -  

поперёк умещалось несколько человек. Кто-

то спал на печке. Жили дружно. Да и 

родители никогда не ссорились и не 

повышали голоса ни на кого. Папа никогда не 

злоупотреблял алкоголем, – вспоминал сын. 

Его жена,  Вера Геннадьевна, всегда 

говорила, что свекровь была мудрой 

женщиной.  

     Прошли годы. Дети выросли, разлетелись 

кто куда.  У всех свои семьи.  

      Старшего, Владимира Васильевича,  знает 

весь  район. Не один год проработал он в 

Ардатовском КБО, занимаясь ремонтом 

бытовой техники, а сейчас он 

индивидуальный предприниматель по 

 ремонту холодильников.  

      В Редкодубье, наверное, не было дома, 

куда бы ни приглашали и второго брата, 

Анатолия Васильевича. Он живет в Саранске. 

Много лет работал в организации «Гарант»  
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   История дома Володиных 

(продолжение) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 от Саранского телевизионного завода.  

Занимался ремонтом ламповых телевизоров 

«Спектр», которые были на гарантии. Можно 

сказать, объездил в свое время всю Россию. 

Считался одним из лучших специалистов, 

поэтому и не раз обращались к нему 

односельчане с просьбами.  

     Татьяна Васильевна живет в рабочем 

посёлке Пышма Свердловской области. 

Начинала свою трудовую деятельность в 

качестве пионервожатой, учителя начальных 

классов в Ардатовском районе. Переехав на 

Урал, много лет была воспитателем в детском 

саду.  

     Надежда Васильевна,  получив профессию 

кондитера в Саранском ПТУ, по 

распределению попала  в Ульяновск,    на 

фабрику «Волжанка». Заочно получила 

высшее образование и возглавила один из 

цехов. Проработала технологом и 

начальником цеха до выхода на заслуженный 

отдых.  

      Александр Васильевич не отстал от  

самого старшего брата. Он известен в селе 

как большой специалист по ремонту бытовой 

техники. Многие односельчане обращаются к 

нему за помощью.  

      Младший, Иван Васильевич, также 

остался в родном селе. В разные годы 

работал водителем, кочегаром, оператором 

газовой котельной. Пока был жив отец, Иван  

учился у него плотницкому делу.  Однажды  

почувствовал, что это его, ему нравится 

работать с деревом. Купил станок, освоил 

столярное дело.  В настоящее время на всю 

округу Иван известен как мастер своего дела. 

О нём писали и в районной газете «Маяк». 

Заказы на ульи поступают даже из Саранска. 

Кроме того, делает на заказ двери, оконные 

рамы, арки, садовую мебель.  

    Хочется сказать и об Александре 

Владимировиче, внуке Василия Ивановича. 

Скорее всего,  от деда  он унаследовал 

любовь к работе с деревом. Он хороший 

столяр. Двери, карнизы, журнальные столики 

– всё ему по плечу. Если бы был жив дед, он 

очень гордился бы своим внуком. Впрочем, 

как и другими внуками, выросшими 

достойными людьми, специалистами своего 

дела, как  их родители и бабушка с дедушкой 

 

 

       
 

  
 

 
Заказ на рамы. 

  
Садовая мебель работы  Ивана Володина. 
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   История дома Володиных 

(окончание) 

  
Журнальный столик работы Александра 

Владимировича Володина.

 

      Несколько лет назад родовое гнездо 

Володиных опустело, но каждый год их  

дружная семья собирается около дома, где 

прошло их детство и юность.  

 
На снимке (слева направо): Владимир, 

Анатолий, Татьяна, Надежда, Александр, 

Иван.  

                                         Прасковья Шинелева.  

            Фото из семейного архива Володиных. 

 

             

Поздравляем!!! 
 

Наших дорогих учителей и ветеранов 

педагогического труда с наступающим 

профессиональным праздником – Днем 

учителя!!! 

 

 
 

                 Поздравляем!!! 

Сборные команды футболистов,  

шахматистов  и тренера А. В. Седойкина  

   с августовскими победами в финальных 

соревнованиях по «Дворовому футболу» 

Ардатовского муниципального района и  

шахматном турнире, посвященном 94-й 

годовщине со дня образования Ардатовского 

района и 242-летию г. Ардатова.  
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   Школьные новости   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

     Каждый понедельник учебный день 

начинается  с церемонии внесения 

государственного флага и исполнения гимна. 

Затем классные руководители  проводят  

уроки «Разговоры о важном». Темы занятий в 

сентябре были разные: «День знаний»,    

«Наша страна – Россия». «165 лет со дня 

рождения Константина 

Эдуардовича Циолковского –

 основоположника современной 

космонавтики».  26 сентября говорили о Дне 

пожилых людей, о том что цель праздника: 

сохранение семейных ценностей, проявление 

уважения, доброты, заботы о cтаршем 

поколении. 

  

 

 

ПроеКТОриЯ. «Шоу  профессий» 

Наши учащиеся регулярно присоединяются к 

просмотру профориентационных онлайн-

уроков «Шоу профессий» в рамках цикла 

открытых уроков "ПроеКТОриЯ". 

На одном из них ребята   с удовольствием 

посмотрели фильм о людях, которые создают 

мультфильмы-аниматоры. Были удивлены, 

что "3 секунды мультфильма стоят недели 

работы. 

 
 

 

Участие в акциях 

Акция «Сердце Беслана».   

 
1-3 сентября 2004 года в Северной Осетии: в 

результате захвата террористами школы в г. 

Беслане перестали биться сердца 334 человек, в 

том числе 186 детей. Наши ребята поддержали 

эту акцию. 

Мечта учителя 

Ученица 9 класса Алина Андряшина участвует 

в акции «Мечта учителя». Она рассказала об 

учителе начальных классов Рязановой Елене 

Александровне. Видеоролик с беседой можно 

увидеть в школьной группе  ВК. 

    
Мечта Елены Александровны - чтобы все дети 

были счастливы, как можно меньше было 

больных детей, чтобы не забывали любимые 

ученики и чтобы внуки пошли по её стопам, 

продолжая профессию учителя! 

«От всего сердца». 

27 сентября в России отмечается 

общенациональный праздник «День работника 

дошкольного образования». 

В преддверии данного праздника в школе была 

проведена акция «От всего сердца». 

Ученики 3 класса   подготовили открытки и  

стихи для поздравления работников 

дошкольного образования.
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Участие в конкурсе «Село моё родное» 

Многие наши ученики принимали участие в 

конкурсе рисунков и поделок «Село моё 

родное», приуроченному ко Дню села. Итоги 

конкурса огласила н празднике  председатель 

жюри и. о.  директора Ардатовской районной 

библиотеки  Л. П. Ивакина.  

1 место в конкурсе рисунков занял ученик  

3 кл. Никита Блюмов. 2 место – Вячеслав 

Пьянзин (5кл.), 3 место – Катя Гадышева и 

Кирилл Хрёков. В конкурсе осенних поделок 

1 место у Даниила Сторчая (6кл.), 2 место у 

Андрея Горбунова (1 кл.).  

Поздравляем!!! 

 

           
Автор: Даниил Сторчай. 

 
 

Трудовой десант.  

Уборка картофеля на пришкольном участке.  

 

   
 

В школе новая спортивная секция  

В школе открылась  новая спортивная секция  - 

«Лыжные гонки».  Ведет её тренер–педагог 

ДЮСШ Марина Сергеевна Тирская.  

 

        
Набраны две группы: младшая и старшая. 

Занятия планируется проводить четыре раза в 

неделю. В спортзале и на улице. Суббота – 

игровой день. Для проведения занятий есть всё 

необходимое, в том числе роллеры. 

Участие в соревнованиях   
17 сентября сборная школы принимала участие 

в массовом забеге «Кросс нации- 2022».  

30 сентября учащиеся 4-7 классов участвовали 

в лично-командных соревнованиях «Шиповка 

юных». 

Над выпуском работали:                                            

Главный редактор П. А. Шинелева.  

Редактор  Жанна Сочкова. 

Корреспонденты: Камила Бекирова, Егор 

Уваров, Марина Горелова.  

Учредители газеты: администрация  МБОУ 

«Редкодубская СОШ» 

Адрес: Ардатовский район, с. Редкодубье, ул. 

Гагарина, д. 66, тел.: 88343126229 
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